García-Sayán: Paro no debe minar la estabilidad democrática del país

El canciller Diego García-Sayán expresó su esperanza de que el paro convocado para hoy sea una expresión democrática de protesta y que no erosione la institucionalidad ni deteriore la imagen internacional del Perú.

El interés de algunos sectores por aprovechar la paralización como plataforma para demandas políticas, como el adelanto de elecciones y la cesión de las atribuciones presidenciales al premier, es algo que erosiona la estabilidad constitucional, advirtió el ministro de Relaciones Exteriores.

"No son aceptables planteamientos de ese tipo, que, sin duda, confrontan el ordenamiento constitucional –enfatizó García-Sayán-; el Presidente de la República es el jefe del Estado y del gobierno y tiene facultades que están estipuladas en el artículo 118º de la Constitución."

El canciller hizo estos comentarios en respuesta a Lourdes Flores Nano, quien propuso el domingo que el presidente Alejandro Toledo ceda sus funciones al jefe del Gabinete Ministerial, Roberto Dañino, y conserve para sí un papel prácticamente protocolar.

Hay un gravísimo error constitucional y político en el pedido de Flores Nano, opinó García-Sayán, al coincidir con Dañino en que las atribuciones de jefe del Estado son del



Violencia puede dañar la imagen internacional del Perú, advirtió el canciller.

Presidente de la República y no pueden ser cedidas al presidente del gabinete ni a otro ministro.

IIIVOCACIO

En otro momento, el canciller invocó a los líderes políticos y sociales a expresar democráticamente sus discrepancias con el Gobierno, de manera responsable y sin minar la estabilidad institucional, ya que de otro modo se afecta al gobierno del presidente Toledo y a todo el Perú.

Más adelante afirmó que existen indicios de que elementos de Patria Roja, partido completamente marginal, estarían preparándose para realizar actos de violencia durante el desarrollo del paro.

Expresó su esperanza de que la

Protección del patrimonio cultural

patrimonio cultural de los pueblos, por su insustituible valor para la humanidad, es analizada por 35 especialistas en la Reunión Regional de Expertos sobre Protección de Bienes Culturales en caso de Conflicto Armado, que organiza el Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR).

encuentro fue inaugurado

por el canciller Diego García-Sayán, quien destacó que se trata de una cita muy importante, pues, aborda uno de los aspectos considerados en el Derecho Internacional Humanitario.

Lo que se busca es fijar normas precisas de prevención para los países de América Latina.

A la inauguración de la Reunión Regional de Expertos sobre

protección de Bienes Culturales en caso de Conflicto Armado el Perú, Karl Madtli; la directora del Instituto Nacional de Cultura (INC), Leonor Cisneros; y la representante de la Organización de I Comité Instituto Nacional de Cultura (INC), Leonor Cisneros; y la representante de la Organización de I Comité Instituto Nacional de Cultura (INC), el Instituto Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), Patricia Uribe.

invocación que hicieron dirigentes del APRA y el congresista Javier Diez Canseco, para que sus militantes y simpatizantes se abstuvieran de participar en actos de violencia, sea efectiva y consistentemente respetada.

Alemani

Tras recordar que el presidente Toledo postergó la visita a Alemania
que debía iniciar mañana, GarcíaSayán refirió que él y el ministro
de Economía, Pedro Pablo
Kuczynski, harán un viaje de trabajo a dicho país, pues hay una serie
de acuerdos importantes que están
en plena negociación.

Ambos funcionarios se reunirán con el ministro de Relaciones Exteriores y viceprimer ministro alemán, Joschka Fischer, y con la ministra de Cooperación, con quienes firmarán importantes convenios por cerca de 35 millones de dólares para obras sociales.

El canciller declaró, a la prensa luego de que inaugurara la Reunión Regional de Expertos sobre Protección de Bienes Culturales en caso de Conflicto Armado, organizado por el Comité Internacional de la Cruz Roja, el Instituto Nacional de Cultura (INC), el Ministerio de Relaciones Exteriores y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).

EL PERUANO Fecha: 14 MAYO 2002 Página: 7